

Benjamin Netanyahu, Premier ministre de luxe

RÉSEAU VOLTAIRE | 2 DÉCEMBRE 2013

ESPAÑOL DEUTSCH ITALIANO



A lors que le pays traverse une difficile crise économique, les médias israéliens ont révélé les dépenses extravagantes de leur Premier ministre et de son épouse Sara : 909 000 dollars, en 2012.

Benjamin Netanyahu a ainsi consommé en 2012 pour 1 700 dollars de bougies parfumées, 23 300 dollars de fleurs, 3 000 dollars de glaces à la vanille et à la framboise, 11 800 dollars de blanchisserie, 41 600 dollars de frais de restaurant, etc.

Ses dépenses dépassent le budget maximum qui lui était alloué de 300 000 dollars.

Source : « Benjamin Netanyahu, Premier ministre de luxe », *Réseau Voltaire*, 2 décembre 2013, www.voltairenet.org/article181306.html